



**Título del trabajo**

**Los principios filosóficos de la educación mexicana**

**Docente**

**Lic. Juan Carlos Damián Pérez**

**Alumno**

**Martin Gómez Santis**

**Materia**

**Modelo educativos**

**Grupo**

**A**

**Grado:**

**Tercer cuatrimestre**

**Fecha de entrega**

**4 de julio de 2020**

**Lugar**

**Ocosingo Chiapas**

## **Ensayo:** *halos principios filosóficos del sistema educativo mexicano*

*La esencia de os ser humanos queremos no aprendemos la escuela como institución a estado presente a los largo de la historia de a humanidad, pueblos y la sociedad han tenido la necesidad de crear sistema que ayuda a prevalecer status que la comunidad o país a la que pertenece pro ay constante en toda ellas incluso prese ser que replica una y otras cuando ni siquiera hubo interacción histórica . la educación debe ser protagonista y forjadora de idea y como y como promotora de cambio de actitudes propia de una sociedad dinámica a pesar de las políticas filosóficas de cualquier país incluso lo mas desarrollado se debe tener como esencias en cualquier sociedad la formación de los niños hombres de futuro la educación primaria básica en un mundo de alta tecnología y de complejos de sistema de comunicación masivas deben de fomentar el deseo y aprender y ansia y la alegría de conocer y por lo tanto y la pasividad de acceder más tarde la educación toda la vida, porque los mexicanos es igual como la otra países y devedé hacer afrentar el problema de la educación a desarrollarse y enfrentarse al retos de futuro revisar los sistema educativos con todo a lo que ello involucra desde el punto de vista de la teoría y práctica como que se propone l filosofía de la educación que sea verdadera reforma educativas y no política revisar planes de estudio fomentar la inclusión la diferensacion por ende y capacitar verdaderamente halos maestros como guías y responsables del proceso educativos los mexicanos tenemos de necesidades de replantear y dar consistencia a los principios filosóficos sociales ético y pedagógicos del proyecto educativos mexicanos y también los cumplimiento de las normas constitucional que sitúa a la educación como un derecho social fundamental una reformas integral, Que la educación ciudad comience en el preescolar hasta el posgrado y la relación con otra áreas que la vincule con otra campos profesionales de trabajo hacia un calidad de vida parrafeando para que nuestro país salga adelante y enfrente los desafíos del mundo actual debe concebir a la educación como un instrumentos indispensables para que nuestra sociedad pueda progresar hacia los ideales del paz libertar y justicia social.*